

АВТОРСКИЙ УКАЗАТЕЛЬ 2022

- Абрамова И.В. (Пермь, Россия).** См. Ковтун С.П. № 4
- Айткали А.К. (Нур-Султан, Казахстан).** См. Самашев З. № 2
- Акылбек С.Ш. (Шаульдер, Казахстан), Гурсой М. (Туркестан, Казахстан).** «Культовые помещения» на городище Культобе. № 2, 89
- Алаева И.П. (Челябинск, Россия).** См. Анкушева П.С. № 1
- Альборова И.Э. (Долгопрудный, Россия).** См. Мустафин Х.Х. № 2
- Анкушев М.Н. (Миасс, Россия).** См. Анкушева П.С. № 1
- Анкушева П.С., Анкушев М.Н. (Миасс, Россия), Алаева И.П. (Челябинск, Россия), Фомичев А.В. (Орск, Россия), Блинов И.А., Артемьев Д.А. (Миасс, Россия).** Медеплавильный горн на древнем руднике Новотемирский. № 1, 34
- Антипенко А.В. (Симферополь, Россия).** См. Душенко А.А. № 4
- Артемьев Д.А. (Миасс, Россия).** См. Анкушева П.С. № 1
- Асташенкова Е.В. (Владивосток, Россия).** См. Лящевская М.С. № 4
- Асылгараева Г.Ш., Оруджов Э.И., Старков А.С. (Казань, Россия).** Археологический комплекс Макарьевского городища. № 1, 178
- Аськеев А.О. (Казань, Россия).** См. Аськеев И.В. № 3
- Аськеев И.В. (Казань, Россия), Тарасов А.Ю. (Петрозаводск, Россия), Шаймуратова Д.Н., Аськеев А.О., Монахов С.П., Аськеев О.В. (Казань, Россия).** Оценка сезонности археологического памятника по костным остаткам рыб. На примере энеолитической стоянки-мастерской Фофаново XIII на Онежском озере. № 3, 158
- Аськеев О.В. (Казань, Россия).** См. Аськеев И.В. № 3
- Бадеев Д.Ю. (Москва, Россия).** См. Коваль В.Ю. № 2
- Базарова В.Б. (Владивосток, Россия).** См. Лящевская М.С. № 4
- Бахматова В.Н. (Элиста, Россия).** См. Голубева Е.Н. № 3
- Бахтыбаев М.М. (Туркестан, Казахстан).** См. Мургабаев С.С. № 2
- Бейсенов А.З. (Алматы, Казахстан), Лю Я. (Сиянь, Китай), Цао Х. (Ланджоу, Китай).** Новые радиоуглеродные даты из поселений сакского времени Центрального Казахстана. № 3, 215
- Берсенева Н.А. (Екатеринбург, Россия).** Детские погребения срубной культуры Южного Урала. Изучение возрастных групп и этапов социализации детей. № 1, 61
- Блинов И.А. (Миасс, Россия).** См. Анкушева П.С. № 1
- Борзунов В.А. (Екатеринбург, Россия), Кузьминых С.В. (Москва, Россия).** Изделия из цветного металла памятника Серный Ключ в горах Среднего Урала. № 1, 17
- Бочаров С.Г. (Севастополь, Россия).** На пути в Крым и из Крыма. Ор-капу (Перекоп): введение в историческую топографию города Крымского ханства. № 4, 185
- Бочаров С.Г. (Севастополь, Россия).** Наследие Золотой Орды: возникновение городов Крымского ханства. № 2, 231
- Бугарчев А.И. (Казань, Россия).** См. Валеев Р.М. № 2
- Валеев Р.М. (Казань, Россия).** См. Зеленева Ю.А. № 2
- Валеев Р.М., Бугарчев А.И. (Казань, Россия).** Серебряные монеты XIII – начала XIV в. из раскопа CLXXIX Болгарского городища. № 2, 135

Васильев В.Н. (Бонн, Германия), **Исмагил Р.**, **Рафикова Я.В.** (Уфа, Россия). Агеевский курганный могильник эпохи поздней бронзы в Башкирском Зауралье. № 1, 71

Васютин С.А. (Кемерово, Россия). См. Серегин Н.Н. № 2

Винокуров Н.И. (Москва, Россия), **Майко В.В.** (Симферополь, Россия), **Пономарёв Л.Ю.** (Россия). Новые поселения золотоордынского и османского времени близ городища Артезиан в восточном Крыму. № 4, 172

Волков М.А. (Воронеж, Россия). См. Дороничева Е.В. № 3

Воробьева Е.Е. (Казань, Россия). Традиции и новации в домостроительстве поздневолосянского населения Марийского Поволжья. № 1, 8

Выборнов А.А. (Самара, Россия), **Ставицкий В.В.** (Пенза, Россия). Проблемы изучения раннеолитических жилищ Нижнего и Среднего Поволжья. № 3, 83

Вязов Л.А. (Тюмень, Россия). См. Ершова Е.Г. № 4

Газимзянов И.Р. (Казань, Россия). См. Хохлов А.А. № 1

Галимова М.Ш. (Казань, Россия). См. Голубева Е.Н. № 3

Галимова М.Ш. (Казань, Россия). См. Лыганов А.В. № 3

Гельман Е.И. (Владивосток, Россия). См. Лящевская М.С. № 4

Голованова Л.В. (С.-Петербург, Россия). См. Дороничева Е.В. № 3

Голованова Л.В. (С.-Петербург, Россия). См. Ревина Е.И. № 3

Головченко Н.Н., **Демин М.А.** (Барнаул, Россия). Золотая пластина с изображением рогатого животного с Северного Алтая: традиции звериного стиля и художественный эксперимент. № 1, 190

Голубева Е.Н., **Галимова М.Ш.** (Казань, Россия), **Бахматова В.Н.** (Элиста, Россия). Экспериментально-трасологическое исследование каменных подвесок из энеолитических погребений в устье Камы. № 3, 107

Гурсой М. (Туркестан, Казахстан). См. Акылбек С.Ш. № 2

Гурсой М. (Туркестан, Казахстан). См. Мургабаев С.С. № 2

Гусач И.Р. (Азов, Россия). См. Колесник А.В. № 4

Данилов П.С., **Зеленеев Ю.А.**, **Соколов А.В.** (Йошкар-Ола, Россия). Новые материалы по каменному храмовому строительству XVIII в. в Царевкокшайске – Йошкар-Оле. № 4, 230

Данич А.В. (Пермь, Россия). См. Подосенова Ю.А. № 2

Демин М.А. (Барнаул, Россия). См. Головченко Н.Н. № 1

Добровольский Л.С., **Сыдыков Е.Б.**, **Умиткалиев У.У.**, **Каженова Г.Т.** (Нур-Султан, Казахстан). Происхождение скифов Северного Причерноморья: проблематика, гипотезы и перспективы. № 1, 145

Дороничев В.Б. (С.-Петербург, Россия). См. Дороничева Е.В. № 3

Дороничев В.Б. (С.-Петербург, Россия). См. Ревина Е.И. № 3

Дороничева Е.В., **Голованова Л.В.**, **Дороничев В.Б.** (С.-Петербург, Россия), **Недомолкин А.Г.** (Майкоп, Россия), **Поплевко Г.Н.** (С.-Петербург, Россия), **Спасовский Ю.Н.** (Майкоп, Россия), **Трегуб Т.Ф.**, **Волков М.А.** (Воронеж, Россия). Хозяйственная специализация стоянки эпипалеолита в слое 2 навеса Псытуаже в Приэльбрусье. № 3, 8

Душенко А.А., **Антипенко А.В.** (Симферополь, Россия). Результаты анализа химического состава металлических зеркал золотоордынского времени из раскопок Мангупа. № 4, 61

Евгеньев А.А. (Оренбург, Россия). См. Купцова Л.В. № 1

Ершова Е.Г. (Москва, Россия), **Пономаренко Е.В.** (Оттава, Канада), **Вязов Л.А.** (Тюмень, Россия). Современные почвенные спорово-пыльцевые

спектры Среднего Поволжья и возможность их использования в реконструкциях палеоклимата и истории землепользования. № 4, 8

Жетибаев К.М. (Туркестан, Казахстан). См. Мургабаев С.С. № 2

Жульников А.М. (Петрозаводск, Россия). О контактах населения с чирковской и асбестовой палайгубской керамикой. № 3, 188

Зеленеев Ю.А. (Йошкар-Ола, Россия), Валеев Р.М. (Казань, Россия). Внутренние и внешние миграции в Примокшанье в XIII–XV веках. № 2, 198

Зеленеев Ю.А. (Йошкар-Ола, Россия). См. Данилов П.С. № 4

Иванов Г.Л. (Иркутск, Россия). См. Харинский А.В. № 4

Илюшина В.В. (Тюмень, Россия). Ранненеолитический керамический комплекс поселения Мергень 6 в Нижнем Приишимье: технологический аспект. № 3, 120

Искандерова А.Д. (Самарканд, Республика Узбекистан), Сайпов С.Т. (Нукус, Республика Узбекистан). О некоторых видах чернолощеной керамики из средневековых городищ Южного Приаралья. № 4, 126

Исмагил Р. (Уфа, Россия). См. Васильев В.Н. № 1

Каженова Г.Т. (Нур-Султан, Казахстан). См. Добровольский Л.С. № 1

Казakov Е.П. (Казань, Россия). Постпетрогром в системе средневековых угорских культур Урало-Поволжья. № 2, 102

Казakov Е.П. (Казань, Россия). См. Руденко К.А. № 4

Казанцева О.А., Сунцова Н.Ю. (Ижевск, Россия). К вопросу о погребальных конструкциях Кудашевского I могильника. № 1, 221

Каземпур М. (Тебриз, Иран). См. Юдин Н.И. № 2

Камалеев Э.В. (Уфа, Россия). См. Сагтаров Р.Р. № 3

Карманов В.Н. (Сыктывкар, Россия). См. Майстренко Д.А. № 3

Клёнов М.В. (Сыктывкар, Россия). Начальный этап становления православной церкви на Европейском Северо-Востоке. № 2, 114

Коваль В.Ю., Бадеев Д.Ю. (Москва, Россия). Внешняя линия фортификации раннего Болгара. № 2, 124

Ковтун С.П. (Ижевск, Россия), Шилова З.В. (Дмитров, Россия), Абрамова И.В. (Пермь, Россия). Теоретико-методологические аспекты применения факторного анализа на археологических данных. № 4, 90

Колесник А.В. (Ростов-на-Дону, Россия), Гусач И.Р. (Азов, Россия). Ружейные и кресальные кремни, ружейные припасы из «русских» культурных слоев крепости Азов XVII–XVIII вв. № 4, 215

Кондрашин В.В. (Казань, Россия). Результаты археометаллографического исследования коллекции кузнечных изделий из сборов с Щербетьского селища на нижней Каме. № 4, 50

Кравченко Э.Е. (Казань, Россия). О захоронениях по обряду кремации в среднем течении р. Северский Донец. № 2, 56

Крыласова Н.Б. (Пермь, Россия). См. Подосенова Ю.А. № 2

Кубаев С.Ш. (Ташкент, Узбекистан). Изображение лекарственных растений на керамических изделиях Средней Азии. № 2, 35

Кубарев Г.В. (Новосибирск, Россия). Тамги на серебряном сосуде из Юстыда (Южный Алтай). № 4, 113

Кудрявцева Е.П. (Владивосток, Россия). См. Лящевская М.С. № 4

Кузьминых С.В. (Москва, Россия). См. Борзунов В.А. № 1

Купцова Л.В., Евгеньев А.А. (Оренбург, Россия). Погребения эпохи бронзы II курганного могильника у с. Второе Имангулово (Оренбургское Предуралье). № 1, 49

Лозовская О.В., Малютина А.А., Фёдорова Д.Н. (С.-Петербург, Россия). Новые данные о способах обработки кости в позднем мезолите Русской Равнины (по материалам торфяниковой стоянки Замостье 2): методические аспекты экспериментально-трасологического анализа. № 3, 21

Лыганов А.В. (Казань, Россия), Морозов В.В., Смирнов А.Л. (Москва, Россия), Храмченкова Р.Х. (Казань, Россия). Металлические изделия позднего бронзового века Татарско-Азиевской III стоянки в устье р. Белой. № 1, 104

Лыганов А.В., Галимова М.Ш. (Казань, Россия). Материалы каменного и бронзового века Усть-Вихлянского археологического комплекса (исследования 2021 года). № 3, 68

Лю Я. (Сиянь, Китай). См. Бейсенов А.З. № 3

Лящевская М.С., Базарова В.Б., Асташенкова Е.В., Гельман Е.И., Кудрявцева Е.П., Пискарева Я.Е. (Владивосток, Россия). Палинологические исследования Бохайского поселения Абрикосовское (Приморский край). № 4, 22

Майко В.В. (Симферополь, Россия). См. Винокуров Н.И. № 4

Майстренко Д.А. (Пермь, Россия), Карманов В.Н. (Сыктывкар, Россия). Каменная индустрия рубежа эпох бронзы и железа (по материалам поселения Ораловское Озеро II на реке Вишере). № 3, 170

Малдыбекова Л.Д. (Туркестан, Казахстан). См. Мургабаев С.С. № 2

Маликов А.М. (Оломоуц, Чешская республика), Умаров А. (Самарканд, Республика Узбекистан). Некоторые особенности исторической топографии Самарканда в XVII в. № 4, 206

Малютина А.А. (С.-Петербург, Россия). См. Лозовская О.В. № 3

Масловский А.Н. (Азов, Россия). См. Юдин Н.И. № 2

Монахов С.П. (Казань, Россия). См. Аськеев И.В. № 3

Морозов В.В. (Москва, Россия). См. Лыганов А.В. № 1

Мургабаев С.С., Малдыбекова Л.Д., Бахтыбаев М.М., Жетибаев К.М., Гурсой М., Сиздигов Б.С. (Туркестан, Казахстан). История орошения Сыгнака. № 2, 206

Мусеибли Н.А. (Баку, Азербайджан). Петроглифы Гямигая и их аналогии в культурах Древнего Востока. № 3, 204

Мустафин Х.Х. (Долгопрудный, Россия), Энговатова А.В. (Москва, Россия), Альборова И.Э. (Долгопрудный, Россия), Тарасова А.А. (Москва, Россия). Палеогенетическая экспертиза останков из двух наиболее крупных массовых захоронений 1238 г. в ярославском детинце. № 2, 215

Наджафов Ш.Н. (Баку, Азербайджан). Некрополь Газыгулу – памятник ходжалы-гедабекской культуры позднего бронзового – раннего железного века бассейна реки Товуз. № 1, 118

Нарожный Е.И. (Карачаевск, Россия), Тищенко И.Б. (Саратов, Россия). Новые мусульманские захоронения золотоордынского города Маджара (Ставрополье). № 2, 145

Недомолкин А.Г. (Майкоп, Россия). См. Доронищева Е.В. № 3

Никитина Т.Б. (Йошкар-Ола, Россия), Тюрк А., Янчик Б. (Будапешт, Венгрия). Сумочка из погребения 8 Красногорского могильника. Исторический аспект. № 4, 137

Новиков А.В. (Кострома, Россия), Швецова А.А. (Н. Новгород, Россия). Технологическое изучение сетчатой керамики из поселения Умиленье. № 3, 151

Новиков В.В. (Москва, Россия). Воздушное лазерное сканирование на базе БПЛА для изучения объектов археологии в европейской части России. № 1, 232

Оруджов Э.И. (Казань, Россия). См. Асылгараева Г.Ш. № 1

Памеев Р.А. (Йошкар-Ола, Россия). Изразцы и штампы для изготовления изразцов XVII в. из раскопок Царевококшайска № 4, 240

Пигарёв Е.М. (Йошкар-Ола, Россия). Изменение уровня Каспийского моря и его влияние на исторические процессы на территории низовьев Волги в средневековье (анализ материалов гидрологии и археологии). № 2, 183

Пискарева Я.Е. (Владивосток, Россия). См. Лящевская М.С. № 4

Подосенова Ю.А., Крыласова Н.Б., Данич А.В. (Пермь, Россия). Деревянные ножны с металлическими обкладками в средневековом Пермском Предуралье. № 2, 72

Пономарёв Л.Ю. (Россия). См. Винокуров Н.И. № 4

Пономаренко Е.В. (Оттава, Канада). См. Ершова Е.Г. № 4

Поплевко Г.Н. (С.-Петербург, Россия). См. Дороничева Е.В. № 3

Поплевко Г.Н. (С.-Петербург, Россия). См. Ревина Е.И. № 3

Рафикова Я.В. (Уфа, Россия). См. Васильев В.Н. № 1

Ревина Е.И. (Ростов-на-Дону, Россия), Поплевко Г.Н., Голованова Л.В., Дороничев В.Б. (С.-Петербург, Россия). Острия в эпипалеолите Северо-Западного Кавказа: форма и функция (предварительные результаты по материалам Мезмайской пещеры). № 3, 54

Руденко К.А., Казаков Е.П. (Казань, Россия). Коминтерновское III селище эпохи Золотой Орды в Татарстане. № 4, 101

Русланов Е.В. (Уфа, Россия). См. Русланова Р.Р. № 2

Русланова Р.Р., Русланов Е.В. (Уфа, Россия). Бирский и Кушнаренковский могильники эпохи раннего средневековья в свете новых полевых исследований. № 2, 42

Сагидуллаев Д.З. (Уральск, Казахстан). Золотоордынские поселения Северо-Восточного Прикаспия: география, топография, домостроительство. № 2, 159

Сайпов С.Т. (Нукус, Республика Узбекистан). См. Искандерова А.Д. № 4

Самашев З. (Алматы, Казахстан), Айткали А.К. (Нур-Султан, Казахстан), Толегенов Е. (Усть-Каменогорск, Казахстан). К вопросу о сакрализации образа кагана. № 2, 21

Саттаров Р.Р. (Казань, Россия), Камалеев Э.В. (Уфа, Россия). Бронзовые восьмеркообразные застёжки как хронологические маркеры пьяноборской культуры. № 3, 225

Сенюрина Ю.А. (Ханты-Мансийск, Россия). См. Харинский А.В. № 4

Серегин Н.Н. (Барнаул, Россия), Васютин С.А. (Кемерово, Россия). Восточный Алтай в раннетюркское время: «новые» материалы раскопок комплекса Кудыргэ (из археологического наследия А.С. Васютина). № 2, 8

Сиздииков Б.С. (Туркестан, Казахстан). См. Мургабаев С.С. № 2

Скакун Н.Н. (С.-Петербург, Россия). См. Терехина В.В. № 3

Смирнов А.Л. (Москва, Россия). См. Лыганов А.В. № 1

Соколов А.В. (Йошкар-Ола, Россия). См. Данилов П.С. № 4

Спасовский Ю.Н. (Майкоп, Россия). См. Дороничева Е.В. № 3

Ставицкий В.В. (Пенза, Россия). См. Выборнов А.А. № 3

Старков А.С. (Казань, Россия). См. Асылгараева Г.Ш. № 1

- Сташенков Д.А. (Самара, Россия). См. Хохлов А.А. № 1
- Сунцова Н.Ю. (Ижевск, Россия). См. Казанцева О.А. № 1
- Сыдыков Е.Б. (Нур-Султан, Казахстан). См. Добровольский Л.С. № 1
- Тарасов А.Ю. (Петрозаводск, Россия). См. Аськеев И.В. № 3
- Тарасова А.А. (Москва, Россия). См. Мустафин Х.Х. № 2
- Терехина В.В., Скакун Н.Н. (С.-Петербург, Россия). Производственные связи трипольского поселения-мастерской Бодаки (по материалам памятников культуры Кукутени–Триполье Буго-Прутского междуречья). № 3, 35
- Тишкин А.А. (Барнаул, Россия). Металлические изделия древних кочевников предгорий Алтая: рентгенофлюоресцентный анализ и культурно-хронологическая атрибуция. № 4, 37
- Тищенко И.Б. (Саратов, Россия). См. Нарожный Е.И. № 2
- Толегенов Е. (Усть-Каменогорск, Казахстан). См. Самашев З. № 2
- Трегуб Т.Ф. (Воронеж, Россия). См. Доронищева Е.В. № 3
- Тропин Н.А. (Елец, Россия). Серьги из раскопок грунтового могильника Псебепс-3 середины XIV – начала XV в. В Краснодарском крае. № 4, 159
- Тюрк А. (Будапешт, Венгрия). См. Никитина Т.Б. № 4
- Умаров А.Ш. (Самарканд, Республика Узбекистан). См. Маликов А.М. № 4
- Умиткалиев У.У. (Нур-Султан, Казахстан). См. Добровольский Л.С. № 1
- Фёдорова Д.Н. (С.-Петербург, Россия). См. Лозовская О.В. № 3
- Фомичев А.В. (Орск, Россия). См. Анкушева П.С. № 1
- Харинский А.В. (Иркутск, Россия), Сенюрина Ю.А. (Ханты-Мансийск, Россия), Иванов Г.Л. (Иркутск, Россия). Ткань из коллекции находок XIII–XIV в., обнаруженных в Тункинской долине (Республика Бурятия). № 4, 74
- Хохлов А.А. (Самара, Россия), Газимзянов И.Р. (Казань, Россия), Сташенков Д.А. (Самара, Россия). О распространении традиции искусственной деформации головы на северных окраинах Волго-Уралья (эпоха бронзы и ранний железный век). № 1, 204
- Храмченкова Р.Х. (Казань, Россия). См. Лыганов А.В. № 1
- Цао Х. (Ланджоу, Китай). См. Бейсенов А.З. № 3
- Чижевский А.А. (Казань, Россия). Каменные молоты ананьинской культурно-исторической области. № 1, 159
- Шайдуллин Р.В. (Казань, Россия). «Татарская энциклопедия» в контексте систематизации, обобщения и научной популяризации знаний об археологии Татарстана. № 2, 242
- Шаймуратова Д.Н. (Казань, Россия). См. Аськеев И.В. № 3
- Швецова А.А. (Н. Новгород, Россия). Система орнаментации керамических сосудов поздняяковской культуры позднего бронзового века на территории Волго-Окского Правобережья. № 1, 87
- Швецова А.А. (Н. Новгород, Россия). См. Новиков А.В. № 3
- Шевнина И.В. (Костанай, Казахстан). Керамика боборыкинского облика Тургая. № 3, 135
- Шилова З.В. (Дмитров, Россия). См. Ковтун С.П. № 4
- Шипилов А.В. (Казань, Россия). Материалы Камской неолитической культуры по итогам исследования VI–VII раскопов Игимской стоянки в Нижнем Прикамье. № 3, 95
- Энговатова А.В. (Москва, Россия). См. Мустафин Х.Х. № 2
- Юдин Н.И., Масловский А.Н. (Азов, Россия), Каземпур М. (Тегриз, Иран). Глазуванная чаша с персидскими стихами из Азака. № 2, 175

Янчик Б. (Будапешт, Венгрия). См. Никитина Т.Б. № 4

Ясаков В.С. (Ижевск, Россия). Раковины *Surgaea moneta* (каури) в археологических памятниках Восточной Европы: распространение, классификация, использование (VIII в. до н. э. – VII в. н. э.). № 4, 194

Agalarzade A.M. (Baku, Azerbaijan). Grave Monuments in South–Eastern End of the South Caucasus: Late Bronze – Early Iron Age Kurgans. № 1, 130

Правила для авторов № 1, 250

Правила для авторов № 2, 250

Правила для авторов № 3, 250

Правила для авторов № 4, 250

Список сокращений № 1, 247

Список сокращений № 2, 249

Список сокращений № 3, 248

Список сокращений № 4, 248

INDEX OF THE AUTHORS 2022

- Abramova I.V. (Perm, Russian Federation).** Look Kovtun S.P. № 4
- Aitkali A.K. (Nur-Sultan, Republic of Kazakhstan).** Look Samashev Z.S. № 2
- Akylbek S.Sh. (Shaulder, Republic of Kazakhstan), Gursoy M. (Turkestan, Republic of Kazakhstan).** “Cultural Premises” in Kultobe City. № 2, 89
- Alaeva I.P. (Chelyabinsk, Russian Federation).** Look Ankusheva P.S. № 1
- Alborova I.E. (Dolgoprudny, Russian Federation).** Look Mustafin Kh.Kh. № 2
- Ankushev M.N. (Miass, Russian Federation).** Look Ankusheva P.S. № 1
- Ankusheva P.S., Ankushev M.N. (Miass, Russian Federation), Alaeva I.P. (Chelyabinsk, Russian Federation), Fomichev A.V. (Orsk, Russian Federation), Blinov I.A., Artemiev D.A. (Miass, Russian Federation).** The Copper Smelting Furnace at the Novotemirsky Ancient Mine. № 1, 34
- Antipenko A.V. (Simferopol, Russian Federation).** Look Dushenko A.A. № 4
- Artemiev D.A. (Miass, Russian Federation).** Look Ankusheva P.S. № 1
- Astashenkova E.V. (Vladivostok, Russian Federation).** Look Lyashchevskaya M.S. № 4
- Asylgaraeva G.Sh., Orudzhov E.I., Starkov A.S. (Kazan, Russian Federation).** Archaeozoological Complex of the Makaryevskoye Hillfort. № 1, 178
- Askeyev A.O. (Kazan, Russian Federation).** Look Askeyev I.V. № 3
- Askeyev I.V. (Kazan, Russian Federation), Tarasov A.Yu. (Petrozavodsk, Russian Federation), Shaymuratova D.N., Askeyev A.O., Monakhov S.P., Askeyev O.V. (Kazan, Russian Federation).** Seasonality Estimation of Archaeological Sites Basing on Fish Bone Remains. The Case of Eneolithic Workshop Site Fofanovo XIII in Lake Onega. № 3, 158
- Askeyev O.V. (Kazan, Russian Federation).** Look Askeyev I.V. № 3
- Badeev D.Yu. (Moscow, Russian Federation).** Look Koval V.Yu. № 2
- Bazarova V.B. (Vladivostok, Russian Federation).** Look Lyashchevskaya M.S. № 4
- Bakhmatova V.N. (Elista, Russian Federation).** Look Golubeva E.N. № 3
- Bakhtybaev M.M. (Turkestan, Republic of Kazakhstan).** Look Murgabaev S.S. № 2
- Beisenov A.Z. (Almaty, Kazakhstan), Liu Ya. (Xi'an, China), Cao H. (Lanzhou, China).** New Radiocarbon Dates from the Saka Time Settlements of Central Kazakhstan. № 3, 215
- Berseneva N.A. (Yekaterinburg, Russian Federation).** Children’s Burials of the Srubnaya Culture in the Southern Urals. Research in the Age Groups and Stages of Children Socialization. № 1, 61
- Blinov I.A. (Miass, Russian Federation).** Look Ankusheva P.S. № 1
- Borzunov V.A. (Yekaterinburg, Russian Federation), Kuzminykh S.V. (Moscow, Russian Federation).** Non-Ferrous Metal Products of the Monument Serny Klyuch in the Mountains of the Middle Urals. № 1, 17
- Bocharov S.G. (Sevastopol, Russian Federation).** On the Way to the Crimea and from the Crimea. Or-Kapu (Perekop): introduction to the historical topography of the Crimean Khanate town. № 4, 185
- Bocharov S.G. (Sevastopol, Russian Federation).** Heritage of the Golden Horde: the origins of Crimean Khanat cities. № 2, 231

- Bugarchev A.I. (Kazan, Russian Federation).** Look Valeev R.M. № 2
- Valeev R.M. (Kazan, Russian Federation).** Look Zeleneev Yu.A. № 2
- Valeev R.M., Bugarchev A.I. (Kazan, Russian Federation).** Silver Coins of the 13th – Beginning of the 15th Centuries from the Excavation CLXXIX at the Bolgar Fortified Settlement. № 2, 135
- Vasiliev V.N. (Bonn, Germany), Ismagil R., Rafikova Ya.V. (Ufa, Russian Federation).** The Ageyevsky Burial Mound of the Late Bronze Age in the Bashkir Trans-Urals. № 1, 71
- Vasyutin S.A. (Kemerovo, Russian Federation).** Look Seregin N.N. № 2
- Vinokurov N.I. (Moscow, Russian Federation), Mayko V.V. (Simferopol, Russian Federation), Ponomarev L.Yu. (Russian Federation).** New Settlements of the Golden Horde Period and Ottoman Time near Classical Antiquity Settlement Artesian in Eastern Crimea. № 4, 172
- Volkov M.A. (Voronezh, Russian Federation).** Look Doronicheva E.V. № 3
- Vorobeva E.E. (Kazan, Russian Federation).** Traditions and Innovations? in Housebuilding of the Later Volosovo Population of the Mari Volga Region. № 1, 8
- Vybornov A.A. (Samara, Russian Federation), Stavitsky V.V. (Penza, Russian Federation).** Issues of Studying Early Neolithic Dwellings of the Lower and Middle Volga Region. № 3, 83
- Vyazov L.A. (Tyumen, Russian Federation).** Look Ershova E.G. № 4
- Gazimzyanov I.R. (Kazan, Russian Federation).** Look Khokhlov A.A. № 1
- Galimova M.Sh. (Kazan, Russian Federation).** Look Golubeva E.N. № 3
- Galimova M.Sh. (Kazan, Russian Federation).** Look Lyganov A.V. № 3
- Gel'man E.I. (Vladivostok, Russian Federation).** Look Lyashchevskaya M.S. № 4
- Golovanova L.V. (St. Petersburg, Russian Federation).** Look Doronicheva E.V. № 3
- Golovanova L.V. (St. Petersburg, Russian Federation).** Look Revina E.I. № 3
- Golovchenko N.N., Demin M.A. (Barnaul, Russian Federation).** The Golden Plate with the Picture of the Horned Animal from the Northern Altai: the Traditions of Animal Style and the Artistic Experiment. № 1, 190
- Golubeva E.N., Galimova M.Sh. (Kazan, Russian Federation), Bakhmatova V.N. (Elista, Russian Federation).** Use-Wear and Experiment of the Stone Pendants from the Eneolithic Burials at the Mouth of the Kama River. № 3, 107
- Gursoy M. (Turkestan, Republic of Kazakhstan).** Look Akylbek S.Sh. № 2
- Gursoy M. (Turkestan, Republic of Kazakhstan).** Look Murgabaev S.S. № 2
- Gusach I.R. (Azov, Russian Federation).** Look Kolesnik A.V. № 4
- Danilov P.S., Zeleneev Yu.A., Sokolov A.V. (Yoshkar-Ola, Russian Federation).** New Materials on the Stone Temple Construction of the 18th Century in Tsaryovokokshaysk – Yoshkar-Ola. № 4, 230
- Danich A.V. (Perm, Russian Federation).** Look Podosenova Yu.A. № 2
- Demin M.A. (Barnaul, Russian Federation).** Look Golovchenko N.N. № 1
- Dobrovolskiy L.S., Sydykov E.B., Umitkaliev U.U., Kazhenova G.T. (Nur-Sultan, Kazakhstan).** Origin of the Scythians of the Northern Black Sea Region: Issues, Hypotheses and Prospects. № 1, 145
- Doronichev V.B. (St. Petersburg, Russian Federation).** Look Doronicheva E.V. № 3
- Doronichev V.B. (St. Petersburg, Russian Federation).** Look Revina E.I. № 3
- Doronicheva E.V., Golovanova L.V., Doronichev V.B. (St. Petersburg, Russian Federation), Nedomolkin A.G. (Maykop, Russian Federation), Poplevko G.N.**

(St. Petersburg, Russian Federation), Spasovskiy Yu.N. (Maykop, Russian Federation), Tregub T.F., Volkov M.A. (Voronezh, Russian Federation). Economic Specialization of Epipaleolithic Site in Layer 2 at Psytuaje Rockshelter in the Elbrus Region. № 3, 8

Dushenko A.A., Antipenko A.V. (Simferopol, Russian Federation). Results of the Chemical Composition Analysis of Metal Mirrors of the Golden Horde Period Excavated in Mangup. № 4, 61

Evgenyev A.A. (Orenburg, Russian Federation). Look Kuptsova L.V. № 1

Ershova E.G. (Moscow, Russian Federation), Ponomarenko E.V. (Ottawa, Canada), Vyazov L.A. (Tyumen, Russian Federation). Subrecent Pollen Spectra of the Middle Volga Region and their Applicability for Climate and Land-Use History Reconstruction. № 4, 8

Zhetibaev K.M. (Turkestan, Republic of Kazakhstan). Look Murgabaev S.S. № 2

Zhul'nikov A.M. (Petrozavodsk, Russian Federation). Contacts Between the Populations of Chirkovskaya and Asbestos-Tempered Palayguba Ceramics. № 3, 188

Zelenev Yu.A. (Yoshkar-Ola, Russian Federation), Valeev R.M. (Kazan, Russian Federation). The Internal and External Migrations in the Moksha Littoral During the 13th–15th Centuries. № 2, 198

Zelenev Yu.A. (Yoshkar-Ola, Russian Federation). Look Danilov P.S. № 4

Ivanov G.L. (Irkutsk, Russian Federation). Look Kharinskii A.V. № 4

Ilyushina V.V. (Tyumen, Russian Federation). Early Neolithic Ceramic Complex of the Settlement of Mergen 6 in the Lower Ishim: technological aspect. № 3, 120

Iskanderova A.D. (Samarkand, Republic of Uzbekistan), Saypov S.T. (Nukus, Republic of Uzbekistan). About Some Types of Black Polished Ceramics from Medieval Settlements in the South Aral Sea Region. № 4, 126

Ismagil R. (Ufa, Russian Federation). Look Vasiliev V.N. № 1

Kazhenova G.T. (Nur-Sultan, Kazakhstan). Look Dobrovolskiy L.S. № 1

Kazakov E.P. (Kazan, Russian Federation). The Post-Petrogrom in the System of the Medieval Ugrian Cultures of the Ural-Volga Region. № 2, 102

Kazakov E.P. (Kazan, Russian Federation). Look Rudenko K.A. № 4

Kazantseva O.A., Suntsova N.Yu. (Izhevsk, Russian Federation). To the Question about Burial Constructions of the Kudash I Burial Ground. № 1, 221

Kazempur M. (Tabriz, Iran). Look Iudin N.I. № 2

Kamaleev E.V. (Ufa, Russian Federation). Look Sattarov R.R. № 3

Karmanov V.N. (Syktyvkar, Russian Federation). Look Maystrenko D.A. № 3

Klenov M.V. (Syktyvkar, Russian Federation). The Initial Stage of the Establishment of the Orthodox Church in the European North-East № 2, 114

Koval V.Yu., Badeev D.Yu. (Moscow, Russian Federation). External Lines of the Early Bolgar Fortification. № 2 124

Kovtun S.P. (Izhevsk, Russian Federation), Shilova Z.V. (Dmitrov, Russian Federation), Abramova I.V. (Perm, Russian Federation). Theoretical and Methodological Aspects of the Application of Factor Analysis on Archaeological Data. № 4, 90

Kolesnik A.V. (Rostov-on-Don, Russian Federation), Gusach I.R. (Azov, Russian Federation). Gun and Fire Lighter Flints, Gun Supplies from the "Russian" Cultural Layers of the Fortress of Azov of the 17th–18th Centuries. № 4, 215

Kondrashin V.V. (Kazan, Russian Federation). Results of the Archaeometallographic Study of the Collection of Forged Pieces from the Shcherbet Settlement on the Lower Kama. № 4, 50

Kravchenko E.E. (Kazan, Russian Federation). About Cremation Burials in the Middle Reaches of the Seversky Donets River № 2, 56

Krylasova N.B. (Perm, Russian Federation). Look Podosenova Yu.A. № 2

Kubaev S.Sh. (Tashkent, Republic of Uzbekistan). Image of Medicinal Plants on Ceramic Products of Central Asia. № 2, 35

Kubarev G.V. (Novosibirsk, Russian Federation). Tamga Signs on a Silver Vessel from Yustyd (South Altai). № 4, 113

Kudryavtseva E.P. (Vladivostok, Russian Federation). Look Lyashchevskaya M.S. № 4

Kuzminykh S.V. (Moscow, Russian Federation). Look Borzunov V.A. № 1

Kuptsova L.V., Evgenyev A.A. (Orenburg, Russian Federation). The Burials of the Bronze Age of the II Burial Mound near the Village Vtoroe Imangulovo (Orenburg Pre-Urals). № 1, 49

Lozovskaya O.V., Malyutina A.A., Fedorova D.N. (St. Petersburg, Russian Federation). New Data on Bone Processing Methods in the Late Mesolithic of the Russian Federation Plain (based on materials from the wetland Site Zamostje 2): methodological aspects of experimental traceological analysis. № 3, 21

Lyganov A.V. (Kazan, Russian Federation), Morozov V.V., Smirnov A.L. (Moscow, Russian Federation), Khranchenkova R.Kh. (Kazan, Russian Federation). Late Bronze Age Metal Items from Tatarsky-Azibey III Site in the Mouth of the Belaya River. № 1, 104

Lyganov A.V., Galimova M.Sh. (Kazan, Russian Federation). Stone and Bronze Age Materials from the Ust-Vikhlyanka Archaeological Complex (research 2021). № 3, 68

Liu Ya. (Xi'an, China). Look Beisenov A.Z. № 3

Lyashchevskaya M.S., Bazarova V.B., Astashenkova E.V., Gel'man E.I., Kudryavtseva E.P., Piskareva Ya.E. (Vladivostok, Russian Federation). Palynological Research of Bohai Abrikosovsky Settlement (Primorsky Krai). № 4, 22

Mayko V.V. (Simferopol, Russian Federation). Look Vinokurov N.I. № 4

Maystrenko D.A. (Perm, Russian Federation), Karmanov V.N. (Syktyvkar, Russian Federation). Stone Industry of the Bronze and Iron Ages Border (case study of the Oralovskoe Ozero II settlement on the Vishera River). № 3, 170

Maldybekova L.D. (Turkestan, Republic of Kazakhstan). Look Murgabaev S.S. № 2

Malikov A.M. (Olomouc, Czech Republic), Umarov A.Sh. (Samarkand, Republic of Uzbekistan). Some Features of the Historical Topography of Samarkand of the 17th Century. № 4, 206

Malyutina A.A. (St. Petersburg, Russian Federation). Look Lozovskaya O.V. № 3

Maslovsky A.N. (Azov, Russian Federation). Look Iudin N.I. № 2

Monakhov S.P. (Kazan, Russian Federation). Look Askeyev I.V. № 3

Morozov V.V. (Moscow, Russian Federation). Look Lyganov A.V. № 1

Murgabaev S.S., Maldybekova L.D., Bakhtybaev M.M., Zhetibaev K.M., Gursoy M., Sizdikov B.S. (Turkestan, Republic of Kazakhstan). History of the Syganak Irrigation. № 2, 206

Museibli N.A. (Baku, Azerbaijan). Petroglyphs of Gamigaya and their Analogies in the Cultures of the Ancient East. № 3, 204

Mustafin Kh.Kh. (Dolgoprudny, Russian Federation), Engovatova A.V. (Moscow, Russian Federation), Alborova I.E. (Dolgoprudny, Russian Federation), Tarasova A.A. (Moscow, Russian Federation). Genetic Examination of Remains from the Two Largest Mass Burials of 1238 in Yaroslavl Detynets. № 2, 215

Najafov Sh.N. (Baku, Azerbaijan). Necropol Gazigulu – Late Bronze–Early Iron Ages Site of the Khojaly-Gedabey Archaeological Culture in Bassin of Tovuzchay River. № 1, 118

Narozhny E.I. (Karachaevsk, Russian Federation), Tishchenko I.B. (Saratov, Russian Federation). New Muslim Burials from the Golden Horde City of Madzhar (Stavropol Region). № 2, 145

Nedomolkin A.G. (Maykop, Russian Federation). Look Doronicheva E.V. № 3

Nikitina T.B. (Yoshkar-Ola, Russian Federation), Türk A., Yanchik B. (Budapest, Hungary). Sabretache from Burial 8 of the Krasnogorsk Burial Ground. Historical Aspect. № 4, 137

Novikov A.V. (Kostroma, Russian Federation), Shvetsova A.A. (N. Novgorod, Russian Federation). Technological Study of Mesh Ceramics from Umilenye Settlement. № 3, 151

Novikov V.V. (Moscow, Russian Federation). UAV Lidar for Investigation Archaeology Sites in European Part of Russian Federation. № 1, 232

Orudzhov E.I. (Kazan, Russian Federation). Look Asylgaraeva G.Sh. № 1

Pameev R.A. (Yoshkar-Ola, Russian Federation). Tiles and Stamps for Making Tiles of the 17th Century from the Excavations of Tsaryovokokshaisk. № 4, 240

Pigarev E.M. (Yoshkar-Ola, Russian Federation). Changes in the Level of the Caspian Sea and its Influence on Historical Processes in the Lower Reaches of the Volga in the Middle Ages (analysis of materials of hydrology and archaeology). № 2, 183

Piskareva Ya.E. (Vladivostok, Russian Federation). Look Lyashchevskaya M.S. № 4

Podosenova Yu.A., Krylasova N.B., Danich A.V. (Perm, Russian Federation). Wooden Sheaths with Metallic Coating in the Middle Age Perm Cis-Urals. № 2, 72

Ponomarev L.Yu. (Russian Federation). Look Vinokurov N.I. № 4

Ponomarenko E.V. (Ottawa, Canada). Look Ershova E.G. № 4

Poplevko G.N. (St. Petersburg, Russian Federation). Look Doronicheva E.V. № 3

Poplevko G.N. (St. Petersburg, Russian Federation). Look Revina E.I. № 3

Rafikova Ya.V. (Ufa, Russian Federation). Look Vasiliev V.N. № 1

Revina E.I. (Rostov-on-Don, Russian Federation), Poplevko G.N., Golovanova L.V., Doronichev V.B. (St. Petersburg, Russian Federation). Lithic Points in the Epipaleolithic of the North-Western Caucasus: forms and functions (preliminary results based on materials from Mezmaiskaya Cave). № 3, 54

Rudenko K.A., Kazakov E.P. (Kazan, Russian Federation). Komintern III Settlement of the Golden Horde Epoch in Tatarstan. № 4, 101

Ruslanov E.V. (Ufa, Russian Federation). Look Ruslanova R.R. № 2

Ruslanova R.R., Ruslanov E.V. (Ufa, Russian Federation). Birsk and Kushnarenkovo Burial Grounds of the Early Middle Ages in the Light of New Field Researches. № 2, 42

Sagidullaev D.Z. (Uralsk, Republic of Kazakhstan). Golden Horde Settlements of the North-Eastern Caspian Region: geography, topography, housing construction. № 2, 159

Saypov S.T. (Nukus, Republic of Uzbekistan). Look Iskanderova A.D. № 4

Samashev Z.S. (Almaty, Republic of Kazakhstan), Aitkali A.K. (Nur-Sultan, Republic of Kazakhstan), Tolegenov Ye. (Ust-Kamenogorsk, Republic of Kazakhstan). To the Question of the Sacralization of the Image of the Kagan. № 2, 21

Sattarov R.R. (Kazan, Russian Federation), Kamaleev E.V. (Ufa, Russian Federation). Bronze Eight-Shaped Clasps as Chronological Markers of the Pyany Bor Culture. № 3, 225

Senyurina Yu.A. (Khanty-Mansiysk, Russian Federation). Look Kharinskii A.V. № 4

Seregin N.N. (Barnaul, Russian Federation), Vasyutin S.A. (Kemerovo, Russian Federation). Eastern Altai in the Early Turkic Time: “New” Materials of Excavation of the Kudyrge Complex (from the archaeological heritage of A.S. Vasyutin). № 2, 8

Sizdikov B.S. (Turkestan, Republic of Kazakhstan). Look Murgabaev S.S. № 2

Skakun N.N. (St. Petersburg, Russian Federation). Look Terekhina V.V. № 3

Smirnov A.L. (Moscow, Russian Federation). Look Lyganov A.V. № 1

Sokolov A.V. (Yoshkar-Ola, Russian Federation). Look Danilov P.S. № 4

Spasovskiy Yu.N. (Maykop, Russian Federation). Look Doronicheva E.V. № 3

Stavitsky V.V. (Penza, Russian Federation). Look Vybornov A.A. № 3

Starkov A.S. (Kazan, Russian Federation). Look Asylgaraeva G.Sh. № 1

Stashenkov D.A. (Samara, Russian Federation). Look Khokhlov A.A. № 1

Suntsova N.Yu. (Izhevsk, Russian Federation). Look Kazantseva O.A. № 1

Sydykov E.B. (Nur-Sultan, Kazakhstan). Look Dobrovolskyi L.S. № 1

Tarasov A.Yu. (Petrozavodsk, Russian Federation). Look Askeyev I.V. № 3

Tarasova A.A. (Moscow, Russian Federation). Look Mustafin Kh.Kh. № 2

Terekhina V.V., Skakun N.N. (St. Petersburg, Russian Federation). Manufacturing Relations of the Tripolye Settlement-Workshop Bodaki (based on the materials of the Cucuteni–Tripolye Bugo-Prut interfluve memory). № 3, 35

Tishkin A.A. (Barnaul, Russian Federation). Metal Wear of the Ancient Nomads of the Altai Foothills: X-ray fluorescence analysis and cultural-chronological attribution. № 4, 37

Tishchenko I.B. (Saratov, Russian Federation). Look Narozhny E.I. № 2

Tolegenov Ye. (Ust-Kamenogorsk, Republic of Kazakhstan). Look Samashev Z.S. № 2

Tregub T.F. (Voronezh, Russian Federation). Look Doronicheva E.V. № 3

Tropin N.A. (Yelets, Russian Federation). Earrings from the Excavation of the Cemetery without Mounds Psebeps-3 of the Middle of the 14th – Beginning of the 15th Century in the Krasnodar Krai. № 4, 159

Türk A. (Budapest, Hungary). Look Nikitina T.B. № 4

Umarov A.Sh. (Samarkand, Republic of Uzbekistan). Look Malikov A.M. № 4

Umitkaliev U.U. (Nur-Sultan, Kazakhstan). Look Dobrovolskyi L.S. № 1

Fedorova D.N. (St. Petersburg, Russian Federation). Look Lozovskaya O.V. № 3

- Fomichev A.V. (Orsk, Russian Federation).** Look Ankusheva P.S. № 1
- Kharinskii A.V. (Irkutsk, Russian Federation), Senyurina Yu.A. (Khanty-Mansiysk, Russian Federation), Ivanov G.L. (Irkutsk, Russian Federation).** Fabric from the Collection of Finds of the 13th–14th Centuries Found in the Tunka Valley (Republic of Buryatia). № 4, 74
- Khokhlov A.A. (Samara, Russian Federation), Gazimzyanov I.R. (Kazan, Russian Federation), Stashenkov D.A. (Samara, Russian Federation).** On the Spread of the Tradition of Artificial Deformation of the Skull on the Northern Outskirts of the Volga-Urals (the Bronze and Early Iron Ages). № 1, 204
- Khramchenkova R.Kh. (Kazan, Russian Federation).** Look Lyganov A.V. № 1
- Cao H. (Lanzhou, China).** Look Beisenov A.Z. № 3
- Chizhevsky A.A. (Kazan, Russian Federation).** Stone Hammers of Ananyino Cultural and Historical Area. № 1, 159
- Shaidullin R.V. (Kazan, Russian Federation).** “Tatar Encyclopedia” in the Context of Systematization, Generalization and Scientific Popularization of Knowledge about the Archaeology of Tatarstan. № 2, 242
- Shaymuratova D.N. (Kazan, Russian Federation).** Look Askeyev I.V. № 3
- Shvetsova A.A. (N. Novgorod, Russian Federation).** The Ornamentation System of Ceramic Vessels of the Pozdnyakovo Culture in the Late Bronze Age on the Territory of the Volga-Oka Right Bank. № 1, 87
- Shvetsova A.A. (N. Novgorod, Russian Federation).** Look Novikov A.V. № 3
- Shevnina I.V. (Kostanay, Kazakhstan).** Ceramics of the Boborykino Appearance of Turgai. № 3, 135
- Shilova Z.V. (Dmitrov, Russian Federation).** Look Kovtun S.P. № 4
- Shipilov A.V. (Kazan, Russian Federation).** Materials of the Kama Neolithic Culture on the Results of the Excavations VI–VII at the Igim Site in the Lower Kama Region. № 3, 95
- Engovatova A.V. (Moscow, Russian Federation).** Look Mustafin Kh.Kh. № 2
- Iudin N.I., Maslovsky A.N. (Azov, Russian Federation), Kazempur M. (Tabriz, Iran).** Glazed Bowl with Persian Pottery from Azak. № 2, 175
- Yanchik B. (Budapest, Hungary).** Look Nikitina T.B. № 4
- Yasakov V.S. (Izhevsk, Russian Federation).** Cypraea Moneta (Cowry) Shells in Archaeological Sites of Eastern Europe: Spread, Classification, Use (8th Century BC – 7th Century AD). № 4, 194
- Agalarzade A.M. (Baku, Azerbaijan).** Grave Monuments in South–Eastern End of the South Caucasus: Late Bronze – Early Iron Age Kurgans. № 1, 130
- Submissions № 1, 250**
- Submissions № 2, 250**
- Submissions № 3, 250**
- Submissions № 4, 250**
- List of Abbreviations № 1, 247**
- List of Abbreviations № 2, 249**
- List of Abbreviations № 3, 248**
- List of Abbreviations № 4, 248**